
Compte-rendu de réunion ResEl 30 novembre 2005

par Jérémie Corbier

Personnes présentes

– Pour le ResEl : Stéphane Cance, Jérémie Corbier, Mathieu Perceau ;
– Pour la DISI : Jean-François Berrehare, Claude Leberre, Jean-Marc Têtu.
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1 « Trolls »

1.1 PIX

– Le problème est que, à l’heure actuelle, en cas de problème, la DISI ne dispose pas de moyen à elle
pour déterminer qui en est la cause sur le ResEl. Cela leur pose des problèmes de responsabilité ;

– De notre côté, nous avons insisté sur le fait qu’on faisait tout notre possible pour filtrer et pour
surveiller les éventuels problèmes qui pouvaient survenir ;

– Au final, on est tombé d’accord : la DISI va nous déléguer la responsabilité des communications
ResEl <-> Ext. Cela va être rajouté dans la convention avec l’école ;

– Le proxy école sera interdit au ResEl. La passerelle IPv6 sera migrée sur Lily.

1.2 WiFi

– La DISI va mettre en place l’EAP-TTLS pour le WiFi ;
– Le serveur RADIUS va pour l’instant être mis de notre côté. Il va falloir faire des tests de

FreeRadius (avec l’AP du foy’ par exemple).

2 Autres

2.1 Sponsors

– Mathieu et Jérémie ont demandé à Jeff lundi dernier de nous faire parvenir une liste de contacts
pour un éventuel sponsoring ;

– Pour faire valloir notre demande auprès des éventuels sponsors, on va mettre en avant la possi-
bilité de toucher 500 personnes ;

– La DISI nous a confirmé qu’on ne pouvait pas faire de pub sur le site web (charte Renater).

2.2 Question diverses abordées en fin de réunion

– La DISI va augmenter l’espace de stockage pour les comptes informatiques des élèves (environ
200Mo + 100Mo pour les mails). Elle va aussi mettre en place un /tmp ”sécurisé” disponible sur
l’ensemble du parc, raidé avec 1Go de disponible par compte ;
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– Ils vont essayer de mettre en place la sauvegarde des applications préférées (assez d’Internet
Explorer par défaut...) sur les stations Windows ;

– On a insisté sur le fait que s’ils avaient besoin de retours des utilisateurs, on pouvait s’en occuper
(sondages, par exemple).
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